

todo nuestro compromiso

2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

Espacio Autónomo

CAJA GRANADA

ESCO
902 160 195
www.escogranada.com

GranadaDigital

Miércoles, 08 abril de 2009, 19:09

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Lo damos todo por ti Hasta la camisa



Universidad

SUBRAYADO "LA CALIDAD" DE LAS INSTALACIONES Y "EL PROYECTO DE NUEVAS INFRAESTRUCTURAS"

La FIDU hará un informe "positivo" de Granada de cara a la Universiada de 2015

miércoles, 08/04/2009 08:47

EFE

Imprimir Enviar

La Comisión de Evaluación de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FIDU) realizará un informe "positivo" de Granada, única candidata a organizar la Universiada de Invierno del 2015, según ha anunciado Leonz Eder, portavoz de la expedición que analiza desde hoy las infraestructuras de la capital.

El miembro del comité evaluador de la FIDU ha subrayado "la calidad" de las instalaciones y "el proyecto de nuevas infraestructuras" de Granada y Sierra Nevada para la Universiada 2015.

También ha destacado la "experiencia en la organización de grandes eventos deportivos", la planta hotelera de la ciudad y de la estación invernal, así como la "buena comunicación por carretera" entre ambas sedes.

"Este evento -la Universiada- debe dejar huella en la ciudad organizadora y aquí lo hará", ha añadido Eder, quien ha avanzado que el informe que el comité evaluador elevará al Ejecutivo de la FIDU "será positivo" para que Granada organice la Universiada de Invierno del 2015.

El vicepresidente de FIDU, Hassan Chikh, lidera una expedición de cinco personas a la que acompañan en su visita a Granada Marta Carranza y Aitor Canibe, del Consejo Superior de Deportes, además de técnicos de la candidatura granadina.

Los miembros de la FIDU han visitado hoy, y lo seguirán haciendo mañana, las diferentes instalaciones que van a acoger pruebas de la competición y los lugares donde se construirán las infraestructuras que completarán a las existentes, tanto en Granada capital como en Sierra Nevada y el Puerto de la Ragua.

La comisión acudió ayer a una recepción organizada por la Universidad de Granada en la que estuvieron presentes el rector, Francisco González Lodeiro; el alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado; el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler; y el delegado en Granada del Gobierno Andaluz, Jesús Huertas, junto a otros representantes y técnicos de las cuatro instituciones que promueven la candidatura granadina y la esquiadora María José Rienda.

Al ser la única ciudad candidata y con este informe positivo, Granada será nombrada de forma oficial organizadora de la Universiada de Invierno del 2015 a mediados del próximo mayo.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Granada sabrá si es sede de la Universiada el 23 de mayo, pero "mal se tienen que poner las cosas para que no lo consigamos", según el alcalde
- Granada se examina ante la FIDU como posible sede de la Universiada de Invierno 2015
- Granada presenta mañana en Bruselas su candidatura a la Universiada de Invierno de 2015

GRANADA SEMANA SANTA

Click aquí para entrar en especial

Tu tele gratis en internet

Universidad de Granada

Fundada en 1531

OPINIÓN